

2010

2010/9/2 18:57 isotaku503 22785734997

日本銀行に金融緩和させる目的は、欧米外資がアフリカ投資損失で下落するドルやユーロの逃避先を要求しているだけであり、円を増やせば、損失のリスクをヘッジされるだけに終わる。

@YoichiTakahashi @310kakizawa @inosenaoki

2010/9/3 19:45 isotaku503 22876907120

円高は、製造業に打撃だが、円安を誘導するために通貨取引税や金融取引税や消費税を増税したりすると、金融業や流通業に打撃となる。この場合、製造業を優先して、金融業や流通業に負担をさせる方法が適切である。 @YoichiTakahashi @310kakizawa

2010/9/4 8:37 isotaku503 22929839031

外征する軍隊が無い日本が、金融業や流通業で立国するなどありえないことで、製造業に注力すべきところを、「金融立国だ」などと騙されて、金融自由化が成長戦略などとしてきたことが、大きな誤りであった。 @YoichiTakahashi @310kakizawa

2010/9/4 9:11 isotaku503 22932001739

金融業や流通業を主力にするため軍隊を保持するなんて本末転倒はないし、発展途上国政府や年功序列や血統世襲をする無防備な企業などの弱者を大型投資で起債させ、資金を略奪するという「リスクの高い取引」は規制される。 @YoichiTakahashi @310kakizawa

2010/9/5 13:19 isotaku503 23031327295

消費税を地方税にすると、巨大流通業者の本支店会計で、東京の本社での付加価値への税額が上昇し、支店の地方での付加価値への税額が下降するため、地方の疲弊が拡大する。

@YoichiTakahashi @310kakizawa

2010/9/8 8:58 isotaku503 23864370066

「恋をたくさんしなさい」と作家や脚本家が無責任なことを言うが、実際には、元彼リスクというのがあり、結婚後に脅迫される危険があることを表現すべきだろう。ものもらいは殴られたのか？ #nhk_drama10

2010/9/8 21:01 isotaku503 23907769902

サイエンスフィクションは嘘だと分かって見れるのに、なんで、ラブドラマフィクションは嘘だと分かって見れないのだろうか？弟君は姉君と同じだと言いたいのだろうか？フィクションを簡単に信じられては脚本家も困るだろう。 #nhk_drama10

2010/9/12 10:34 isotaku503 24242646062

オウム真理教は、暴力団金融の取立で、払うくらいなら寄付して出家するというための受け皿宗教法人だったのでは。それで日本政府への逆恨みを刷り込まれていそうだ。通話記録や車両監視等が、あれを契機に行われるようになった。 @amneris84

2010/9/12 18:18 isotaku503 24270261941

標的とした地域に反政府勢力を育成し、テロや叛乱を起こさせて現地政府を混乱させ、その混乱に乗じて協力を偽装し、政府内部に入り込んで、政府警察や電話会社の内部情報を入手するのが、侵略者の常套手段。オウム真理教事件にはその疑いがある。

@amneris84

2010/9/14 19:29 isotaku503 24464285792

そういう円高対策をすると、ドルやユーロのリスクをヘッジされてしまうだけに終わる。ドル安やユーロ安の原因は、不良債権を処理する過程でのあちらの金融緩和。痛みは金融業界で負うべき。

@kazuyo_k

2010/9/15 11:21 isotaku503 24531929189

円高は、自然発生的では無く、外資による攻撃と観るべきなので、無防備な「円高対策」は必ず失敗させられることになる。外資が好感して歓迎するような「円高対策」は罠である。

@kazuyo_k

2010/9/15 20:43 isotaku503 24562201808

日本経済の根本的な問題は、欧米外資の傀儡政権である小泉政権が制定した会社法の株主主権と、個人株主を偽装した欧米外資の日本企業買収による、資本資金と知的財産との海外流出である。

@nhk_kurogen

2010/9/15 20:43 isotaku503 24562239118

これらを準備しておいた欧米外資が、円高を演出して日本企業の工場の海外移転を誘導し、日本企業の技術を打出の小槌とする「

成長戦略」を実施している。日本政府にもそれをやらせることでその正当化を図っている。 @nhk_kurogen

2010/9/15 20:43 isotaku503 24562251220

根本的な対策は、欧米外資の日本企業への支配を可能とした株主主体論の色彩が濃い会社法を企業主体論へと改正し、金融機関の企業への影響力を低下させる必要がある。 @nhk_kurogen

2010/9/15 20:44 isotaku503 24562261968

そのような小泉政権下で制定された会社法により、「株主の利益の最大化」のため、日本企業の工場が海外移転をさせられているからである。 @nhk_kurogen

2010/9/16 11:09 isotaku503 24625471999

与えられた教科書を暗記して、その世界の内側だけで生きてきた受験馬鹿が、政府の財務や経産、企業の銀行や商社に入省や入社して、欧米外資から与えられた会計学や経営学の教科書を鵜呑にしたら、欧米外資から併呑されるのは必然。 @nhk_kurogen

2010/9/17 19:45 isotaku503 24747558513

デフレの原因は、通商（貿易、流通）関係者が、日本企業の技術や工場を発展途上国に流出させ、現地の低賃金低費用で生産した製品を日本国内に逆輸入して、日本国民の雇用を奪い収入を低下させ、安価な製品として大量販売してきたことに起因する。

2010/9/27 23:19 isotaku503 25690396151

性犯罪で、写真や映像を撮影されて、被害者が加害者を親告できない状態に追い込まれた状況と似ていますね。組織犯罪で政府の職員や組織が脅迫されたら立件できないのと同じ。そう言えば、厚生労働省の職員を逮捕しましたが、あれは村木事件の報復では。 @SekoHiroshige

2010/10/3 22:49 isotaku503 26267651277

日本語は同音異義語が多く、音声通話よりもメールが好まれたが、欧米語や中韓語は同音異義語は少なく音声言語なので、メールは不要とされた。映像や画像を表示するには i m o d e では不十分。TV放送での世論誘導性の実験にされた。 @tnatsu @s_shiba

2010/10/3 23:51 isotaku503 26272761211

数兆円もの巨額の資金を欧州に流出させただけに終わったので、欧米の外資の誘導に乗せられた資金洗浄だった、という見方が一般的だと思います。「技術と勘違い」というのは、携帯電話会社を欧州に設立したかったという意味ですか？ @tnatsu @s_shiba

2010/10/4 0:43 isotaku503 26277233717
回線技術や端末技術を欧米企業に採用されるよう働きかける工作資金が、どのように使われたのかが問題となる。文字言語の日本語と音声言語の欧米語や中韓語との違いを、当然に分析していることが必要。その不作為は無駄金か、故意の資金洗浄か。
@tnatsu @s_shiba

2010/10/10 9:26 isotaku503 26889350097
ネオニコチノイド系農薬
<http://www.geocities.jp/isotaku503/enhyou/ResidualPesticides/>
人間にも認知症や鬱病の原因として疑われる。 @katayama1122

2010/11/27 21:36 isotaku503 8499343828975610
瀧廉太郎氏が作曲した荒城の月で有名な大分県竹田市の岡城跡に行ってきました。戦火で焼けたわけではなく、明治新政府の役人に略奪され、城壁しか残らなかったことを嘆いた歌であることが分かりました。
<http://bit.ly/fcZM3c>

2010/11/27 21:37 isotaku503 8499720020303870
関連記述
<http://yuzuru.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1290773578/60>

2010/11/27 22:00 isotaku503 8505523422896120
金融や商社や出版に勤務した女性が、欲望を煽られて、快樂へと縛られて、こういうドラマに熱狂してしまう病的な状態が表われているようですね。 #nhk_drama10 #secondvirgin @myikegami

2010/11/27 22:03 isotaku503 8506148550352890
関連記述 #nhk_drama10 #secondvirgin @myikegami
<http://bit.ly/g1dwgR>
<http://bit.ly/erq4Be>

2010/11/28 9:32 isotaku503 8679555967483900

今日の報道 2 0 0 1

<http://www.geocities.jp/isotaku503/tvhyou/Houdou2001/20101128Houdou2001.htm>

2010/11/28 23:03 isotaku503 8883648426151930

政府が強者である高所得者に累進税率が急峻な高率の課税を
と、「国力を低下させる」という苦情が出ます。しかし、戦後の
日本が証明したのは、彼等に高率な課税をすることで、私利私欲
よりも、公的な名誉や福祉を優先させることが、国力を強化する
ことでした。 @kazuyo_k

2010/11/28 23:06 isotaku503 8884526092652540

弱者保護が箱物で自立支援が人的なことについて、行政が箱物に
固執するのは、効果が目に見えて捕捉できるかどうかということ
に尽きるでしょう。人間の士気を高めて、サービスの品質を向上
するにつき、金銭的対価では限界があるそうです。 @kazuyo_k

2010/11/28 23:22 isotaku503 8888554939752440

アレルギーの原因は、人体にとって未知の化学物質が食品や環境
にばらまかれ、自然物と類似する人工物が誤認されて細胞の一部
として取り込まれている。アレルギー反応とは、その異物を体外
に排出する作用ですので、無闇に止めず、汗をかいて保湿する。
@kazuyo_k

2010/11/28 23:23 isotaku503 8888765925818360

脳を使いすぎると、脳の神経系の老廃物がリンパ系を首から肩を
通り、脇から背中、腰から脚へと下りて行くので、そこらが脹れ
ます。で、それをマッサージして流すことが肝心です。流すのに、
入浴で脂（老廃物）を熱で溶かしたりします。 @kazuyo_k

2010/11/29 19:01 isotaku503 9185097815162880

政府の支出が、投資や融資を名目として計測や把握が困難な長期
にわたり、結果、費用として処理した方が適当であるような場合
について考える必要があります。そこに官僚や役人が私腹を肥や
している行為が隠されます。 @kazuyo_k

2010/11/29 19:01 isotaku503 9185193168478200

政府の無理や無駄な投融資について、欧米外資が、政府の無駄を
指摘する論調を煽動し、税率を下げさせる攻撃を国民にさせると

いう戦術があります。不当利得の返還をさせない点で、彼等との
協調関係があるのでしょうか。 @kazuyo_k

2010/11/29 19:01 isotaku503 9185276719009790
税率を下げると、高所得者は、自己の利益の増大に奔り、従業員の
給与や待遇を下げたり、公共への出資や出費を回避するようにな
るため、外資が煽動する減税の結果は、国富が海外に流出するこ
とになります。 @kazuyo_k

2010/11/29 19:05 isotaku503 9186292185178110
最近、育児関連で、子どもに君臨したい親が、躰をプロに頼むと
いうような行為をしているようだ。その親の希望に沿って、子を
飼育や訓練するプロが増えてしまっているようで、悪循環が拡大
している。指示待ち族が増えるのも当然。 @kazuyo_k

2010/11/29 19:23 isotaku503 9190779134152700
そういう意味では、保育園や保育ママに預けるよりも、職場で子
どもが共存できるようにした方が良い。乳母車や会議室に工夫を
して、職場の未婚や既婚の従業員が輪番で子どもの相手をすれば
育児の体験や訓練もできる。 @kazuyo_k

2010/11/29 20:06 isotaku503 9201429705129980
アレルギー体質にならないようにしたり、アレルギー体質の子を
産まないためには、刺激の強い化粧品などは使わず、防腐剤など
の化学薬品が含まれない、素材から調理する食事を心掛けている
必要がある時代です。 @kazuyo_k

2010/12/1 19:35 isotaku503 9918575896690680
そう言えば、祝詞と年賀状に書くのは有りなのだろうか。今日の
日刊工業新聞にアレルギー体質の人に活性水素水が良いという話
が載っていた。 @kazuyo_k

<http://www.hitatenryosui.co.jp/>

2010/12/4 9:48 isotaku503 10857915506237400
@katayama1122
外圧に屈服させられた法案や、情報操作で誘導された法案を二院
の狭間で廃案にするというのも、二院制の一つの知恵でしょう。
中曽根政権や小泉政権では、この知恵が活かされなかった。

2010/12/4 9:54 isotaku503 10859501309657000

@katayama1122 @SekoHiroshige

清和会では、外資や外圧を利用して、日本国内での覇権を握ってきたが、外資や外圧にとって邪魔な参議院を廃止させようと一院制の主張を衛藤征四郎氏などにさせている。

2010/12/4 18:57 isotaku503 10996201956573100

@katayama1122 @SekoHiroshige @sivaring

自民党の参議院でも問責決議も、欧米外資が狙う参議院の廃止のために、情報操作をしていると見ることもできますね。自民党は、現状、清和会（小泉派閥）と電通の天下ですから。

2010/12/5 7:54 isotaku503 11191673405054900

日本企業の事務系の経営者が、欧米外資に煽動されて知的財産を販売して国内生産を縮小し、人事や経理の権力や権限を強化してきた態度が、そのような苦境の原因である。韓国も、米国軍部の傀儡である北朝鮮に延坪島砲撃で恐喝された。

@kazuyo_k @tnatsu

2010/12/5 9:02 isotaku503 11208675351855100

@katayama1122 @SekoHiroshige @sivaring

欧米外資の操り人形が、米国や米軍との関係を嵩に着て、「日本のためだ」と主張する姿は醜い。小沢問題も、外資の圧力で政治資金をマスコミが監視させられているだけ。閉塞感？もう詰んでいる。

2010/12/5 9:02 isotaku503 11208808562958300

@katayama1122 @SekoHiroshige

欧米外資が、政治資金の用途について監視するために、政治資金の不祥事を殊更にマスコミに強調させているが、その罫に嵌められている自覚の無い愚かな議員も多いということだろうか。

2010/12/5 11:05 isotaku503 11239585904332800

@kazuyo_k @takaharaatama45

外資系商社が、日本国内に展開している大規模店舗の売場を安価な輸入食材で占拠するので、急速に国内農業は衰退し、日本国民に選択の自由は無くなる。

2010/12/5 12:39 isotaku503 11263289216471000

@kazuyo_k @takaharaatama45

あなたのように生活に余裕のある人は、派遣労働者法などでの低賃金労働の拡大で少数派になってしまうので、大規模店舗で安価な農産物や水産物が販売されれば、生活防衛のために、そちらへ大多数の消費者が行きますね。

2010/12/5 12:42 isotaku503 11264048381300700

@kazuyo_k @takaharaatama45

家電量販店も、そのようにして日本の製造業の価格決定権を奪い、管理会計で締め付けて利益を海外への工場移転で獲得するように誘導するための手段であった。「消費者の利益」での流通による製造業や農業への侵略である。

2010/12/5 12:51 isotaku503 11266311912955900

@kazuyo_k @takaharaatama45

外資の動向に忠実に行動した方が、株式売買や為替取引では安全なので、金融業（銀行）や流通業（商社）は、外資の思うがままになってしまうのが「自由化」という名の奴隷化で、会計士は、金融流通複合体の伝道師になりがち。

2010/12/5 19:15 isotaku503 11363049059389400

@kazuyo_k @takaharaatama45

アンケートを取れば、「賢い消費者」として生産地や原産地等を確認するが、実際の購買行動では、値札しか見ない消費者が多数であるということ。そういう数字や制度しか見ない何かをしたいだけの官僚的な態度では失政を犯す。

2010/12/6 11:01 isotaku503 11600988905410500

S Bの裏側の外資が、日本の放送網や通信網を乗っ取って、何をしようとしているかが問題ですね。まあ、極東アジアのバルカン半島化を狙っているのでは。

#hikari_road #hikarijp #dekibiz @tmn4001 @takapon_jp

2010/12/6 11:13 isotaku503 11604214128054200

「わがまま」では無く、借金取りから強制されて、言わされて。そういう操り人形が、TVに沢山湧いて出ている。政府や企業にあっちこっちに巢食って、大概は株博打の借金。

#hikari_road #hikarijp #dekibiz @tmn4001 @takapon_jp

2010/12/8 11:49 isotaku503 12337839932973000

夫妻関係だと、性的快感を率直に相手に表現するに羞恥心が発生するが、愛人関係や風俗情交であると、快感のために性交をしているので、性的快感を満喫できるというところはあるのだろう。そもそも恋や愛とは関係ない。 #nhk_drama10 #secondvirgin

2010/12/8 11:53 isotaku503 12338897270870000
夫妻関係で、それを実現するには、どうすればいいかを考えるのだろうか？結構しんどいし疲れるので、逢えない理由を幾らでも捻り出せる方が便利ではある。恋や愛を、性交での快感で考えるのか、育児や家族として考えるのか。 #nhk_drama10 #secondvirgin

2010/12/9 22:40 isotaku503 12864091592855500
中村るいが「死ぬような快感」をセックスに求め、鈴木行がそれに応じているところから、中村るいが離婚した原因は、ホストに強烈なセックスを覚えこまされて、夫とのセックスでは満足できなくなったからだろうか？ #nhk_drama10 #secondvirgin

2010/12/9 22:41 isotaku503 12864296400715700
暴力団が経営する進学校が、美貌の生徒を訓練してホストが官僚になるようなことをしていると、どういうことになるのだろうかを表現してもいるようである。NTTでも、そういうホストが、上司あしらいが上手で課長になっていた。
#nhk_drama10 #secondvirgin

2010/12/10 10:41 isotaku503 13045515994275800
@SekoHiroshige @katayama1122
収入より多くの支出ができるのは、祖先の財産を食い潰しているドラ息子だけ。自民党にも民主党にも、ドラ息子とその食い潰しを煽るヤクザが多いことが証明されている。

2010/12/16 20:57 isotaku503 15375020347883520
鈴木行は、中華系犯罪組織の関係者として、日本国籍を取得して開成高校から東京大学に進学し財務省に入省していて、金融制度を外資に有利なように変更したが、手紙では嘘を書いた、ということだろう。 @nhk_drama10: #nhk_drama10 #secondvirgin

2010/12/17 11:48 isotaku503 15599097247440896
過去の記述は、こちらに掲載しています。 @yunoizumi

<http://www.geocities.jp/isotaku503/twitter/>

2010/12/18 13:24 isotaku503

今日の記述

<http://www.geocities.jp/isotaku503/twitter/dekibiz.htm#15947385469403100>

米国外資は、裁判員制度や検察批判で、日本の司法をマスコミでのイメージ操作で乗っ取ろうとしている。

2010/12/20 20:10 isotaku503 16812653477371904

電電公社は、加入権料の払込や電々債券の発行で、電気通信設備を構築しており、国庫に返納する必要などなかった。ほとんどが電話加入権者からの出資による資本で構築された。 @wnyanjp

2010/12/23 8:39 isotaku503 17725854608003072

ピカソのゲルニカのように、世界に隠れる醜さを表現することもアートである。ビジネスプレゼンでは、その醜さを隠して美しく化粧をし、単純化で人を騙すことも多い。人を騙す行為に快感を感じる暗黒面に転落する詐欺師も多い。

@jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 9:57 isotaku503 17745569007009793

美しく強い行動をすることができない人間が、周囲を醜く弱くし、マスゲームや軍事パレードで、相対的に美しさや強さを表現するだけの独裁者になることは、北朝鮮の惨状を見れば明らかである。

@jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 10:09 isotaku503 17748559696760832

欧米外資の代理人にされた商社や銀行の日系人に、美しく輝ける未来を騙られて中国に渡った中小企業が、資金も技術も奪われて、惨憺たる状態にされ、情報操作で中国人を恨むように誘導されることもある。 @jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 10:09 isotaku503 17748674369036289

強さや美しさへの憧れは、独裁者が、衆愚政治で情報操作をする常套手段である。小泉安倍政権も「強い美しい日本」をアピールして、その裏側で会社法を制定し、日本を侵略させた。

@jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 10:33 isotaku503 17754591122694146

独裁者は、宣伝広告費に多額の出費をして国民を欺くので、産業が発展せず、中盤や終盤は崩壊が進行し、危機を煽る被害妄想で国民を無償動員する軍票依存の軍事産業で強さを誇張。その拳句に周囲を攻撃して華々しく自滅する。 @jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 10:38 isotaku503 17755927516020736
芸術家として、どんなに醜い者も、美しく見せるように美化することに自負心や誇りを持つのだろうが、手榴弾による集団自殺を散華と表現するような「滅びの美学」から解脱して、責任を取ることをお勧めする。 @jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 10:53 isotaku503 17759665127424000
目に見えないものを可視化する、眼が無ければ色も無い、ということでしょうか。価値には、善悪や良犯や好嫌がある。
@jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 11:09 isotaku503 17763579721682944
ナチスドイツは、ナチス土建の公共事業を政党に投票させるための宣伝広告費とした。自民党も、そのようにして財政破綻を招き、小泉政権は、郵政民営化で宣伝広告費を獲得しようとした。洗脳である。 @jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 11:13 isotaku503 17764816647094272
「対象を意識下にもってくる」ということは洗脳に近いのでは？
「みんな分かっていることだよ」という前提を巧妙に置くことで、劇場型詐欺が行われている。「小泉竹中改革」で、竹中平蔵氏が頻繁に使っていた手法である。 @jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 11:23 isotaku503 17767142137012225
そのためには、その地域や職域の伝統的価値観を研究して、その価値観に似て非なる提案を、「同じ価値観に基づいている」などと騙して、ビジネスプレゼンが行われている。褒め殺しと呼ぶ。
@jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 11:34 isotaku503 17770096122400769
昔、「脱いでも凄いんです」とエステサロンのCMがあったが、あの広告代理店はどこだったのだろうか？裸の女王様も増えたような気がするが。企業の透明化が主張され、企業不祥事への「対抗策」が、外資の侵略手段だった。 @jirok @etcetra @shingoinao

2010/12/23 22:48 isotaku503 17939604913004544
そういう外資が持ち込んだ評価基準や成果主義が、日本の企業を破壊し、二世・三世の株主に配当や売却で現金を与えて、政治的に利用するための道具となったのである。日本企業は分裂した。
#hikari_road #hikarijp @Hammie_Lyric @jirok

2010/12/25 20:25 isotaku503 18628308728029184
吉永みち子氏が、2010年12月17日の日刊スポーツで職場いじめについて書いているが、実際は、いじめを告発されそうになった上司が、部下の「錯覚」や「被害妄想」ということにするため、精神科医に「統合失調症」で休職との診断書を頼んで隠蔽工作を図るのが実態である。

2010/12/26 22:06 isotaku503 19016096069713920
それで、大変な目に遭いました。休職を命令され、妻と離婚して。NTTの人事部は、植民地化された衛星企業に見られる共産主義であることがよくわかりました。
@shin_nami @hirush55 #watch_hikari

2010/12/28 0:33 isotaku503 19415484126470145
ところが、その埋没費用が外部不経済を惹き起こし、大きな損害となることがある。サブプライムローンでも、債務者個人の経済状態を把握する費用を無視していた。債権者も債務者も、正直に申告するはずがない。 @jirok

2010/12/28 0:34 isotaku503 19415786082795520
「埋没費用を無視しろ」という教義は、投資銀行が投資家を動員して利殖に罪悪感を感じさせないための方便に過ぎない。一種の洗脳であり、悪魔になれと言っているに過ぎないのである。それでは、地域が荒廃し、シャッター通りが増える。 @jirok

2010/12/28 0:36 isotaku503 19416268985606144
アメリカの場合は、そうやってゴーストタウンを増やしてきたのだが、国土が広いので街の使い捨てが可能である。日本ではそれは適用できない。過疎化や少子化の元凶が、慶応大学への外資の洗脳にあることが証明されている。 @jirok

2010/12/28 0:38 isotaku503 19416756518912000
結局、日本全土がゴーストタウンとして投資銀行に捨てられて、

中国や印度などに工場が移転させられ、日本人は海外に移住しろと外資から言われているのが現状である。亡国の慶応大学の罪は重い。 @jirok

2010/12/28 0:49 isotaku503 19419637737324544

例えば、ある販売店が苦勞して営業に失敗しながらも築き上げた取引や顧客を、電話会社から通話記録を入手し、その販売店よりも安値での販売攻勢で、その取引や顧客を略奪すれば、埋没費用を無視できるほどゼロにすることができる。 @jirok

2010/12/28 8:22 isotaku503 19533552089571329

埋没費用無視は、「株主利益の最大化」のお題目のために、失敗費用を出資者（株主）や債権者や経営者に負担させず、納税者や預金者や従業員に負担させるための理屈となっている。その結末は財政破綻。 @jirok @tomoyasu_ogata @tkanai1954

2010/12/28 8:49 isotaku503 19540448821387264

会計士の受験では、問題文に埋没費用を無視しなさいとあることが多いが、実際の会計処理で埋没費用を無視しては破綻する。ホステスやホストに騙され、その借金で豪遊し、連帯保証で破産する愚かな客と同じ。 @jirok @tomoyasu_ogata @tkanai1954



[Isogawa Takuji 2004](#)